

好きです!



# 南関三小

## 学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

## 《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

## 令和6年度 前期終業式

10月11日(金)に前期終業式を実施しました。15日からは後期となります。新たな気持ちで次の学年に向かうスタートとなります。式では子供達に次のようなお話をしました。

### 【終業式での児童代表のお話】

児童代表で「前期頑張ったこと」について発表してくれました。新しい学年になり、前期に自分の目標をしっかり持ち、協力したり考えたりしながら、あきらめずにやり抜く姿が、とても伝わり元気をみんなに与えてくれました。

### 【前期の終わり】

・令和6年度の前期は、およそ100日でした、後期もおよそ100日なので、今日でちょうど半分を終わり、次の半分をこれから迎えていきます。  
・前期でみんなが成長したことがたくさんありました。毎日の授業や運動会、水泳の授業など自分の成長や友達が伸びていくところを、学年の仲間で一緒に感じてきたと思います。

また、あいさつについて、夏休み明けの集会でお話しましたが、「相手より」「いつも」「先に」「続けて」が上手になってきた人がたくさん出てきました。特に、「先に」遠くから気持ちのよいあいさつをしてくれた人がいます。校長先生は、そんなあいさつのおかげでとても気持ちのよい朝を過ごすことができました。

### 【南関三小で育てたい資質・能力 3つの力】

南関第三小学校では、育てたい資質・能力が3つあります。活動の様子やみんなの成長と高まった力について、担任の先生方が通知票に書いてくれています。

### 【1 協力する力】

- 困っている友達を手伝ったりみんなにやさしくしたり、「協力する力」が育っています。
- 授業で困っている友達に声をかけ分かりやすくやさしく教える「協力する力」が見られました。

### 【2 考える力】

- 友達のよいところに気づき、相手にやさしく気持ちを伝えるなど「考える力」が伸びています。

- 自分の考えを書いたり発表したりして、どのように説明したら相手に伝わりやすいかを考えて説明するなど、「考える力」が身についています。

### 【3 やり抜く力】

- 水泳の授業で自分の目標に向かって努力し、自分の記録を伸ばし、「やり抜く力」が高まりました。
- 分かるまで質問したりあきらめずに考えたり姿が見られ、ねばり強く取り組む「やり抜く力」が育っています。

・10月15日からは、後期になります。4月からの次の学年を考えながら、学年の友達や学校の先生達、おうちの人達、そしていつもお世話になっている地域の方々などと力を合わせて頑張っ

## 学習姿勢コンクール

正しい姿勢で脳を活発に活動させ学習することはとても大切です。姿勢保持をしっかりとすることで、学習内容を理解したり、既習の知識や技能を活用することにつながります。

そこで、期間を9月3日(火)から9月12日(木)として、学習姿勢コンクールを実施しました。学ぶ姿勢と主体的にかつ協働して学習に取り組む態度が相乗効果を生み出しました。

年 組

がくしゅうせい 9月 学習姿勢コンクール

9月3日(火)～9月12日(木)

村岡校長先生 西村教頭先生 磯先生

ぐう
べた
びん

●シール...ごうかく ●シール...あどすこし

ひしをつかぬい

ひざをまっすぐに

話を聞くしせい

字を書くしせい

## 学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、南関三小の前期の学校の様子をホームページをご覧ください。

南関第三小学校  
学校ホームページ

<https://es.higo.ed.jp/nankan3e>